



日の出町イメージキャラクター
【ひのでちゅー】

觀光協會

2020年 7月号

Vol.20

だより

ପ୍ରକାଶକ

日の出町観光協会

会長 伊藤 雅夫

平素より町民の皆様には、日の出町観光協会の事業にご理解、ご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

今年は新型コロナウイルス感染症の拡大により日の出町の観光事業に大きなダメージとなりまし

4月の桜まつり、竹の子堀り体験事業などが止になり、夏まつり（花火大会）も中止です。

令和2年度日の出町観光協会通常総会も異例の書面会議で行われ、全ての議事が承認可決致しました。

これから観光協会の事業としては、増えていくテレビドラマのロケで、ロケ弁等を会員に発注するよう働きかけています。

日の出町観光協会体験ひろば、山林、会議室を一般に貸し出しを行います。キャンプ、キャンピングカーでの家族、ソロキャンプ、ハイキング、川遊び等に使用できます。

秋のさつま芋堀りなどの体験事業は、コロナウイルス対策で、株の間隔をあけて開催いたします。

綺麗な自然をこんな時
だからこそ、楽しんでいい
ただきたいと思います。

これからも田の出町観光協会の事業にご理解、ご協力をお願い致します。



#ひのでエール飯

がスタートしました！！

～持ち帰ろう、日の出の美味しい飯～



ユニーク
042(597)3343



仕出し・弁当ミヤタ
042(597)7265



ほそ川
042(578)8058

に5月7日からスタート。

当協会も後援させていただいております。ここではスタート時点に把握できていた町内の日の出町観光協会会員4店舗のエール飯をご紹介させていただきます。(写真はそれぞれ800円のお弁当です。その他のお弁当もございますのでご利用ください。)

※今回は4店舗のみのご紹介となりましたが、他の会員さんの店舗についてもお問い合わせ下さい。

日の出町民1万6000人のティクアウトプロジェクト
めし
#ひのでエール飯
HINODE TAKEOUT
PROJECT

“美味しい”はコロナに負けない。

持ち帰ろう、日の出の美味しい飯。

有 み や び
つ ふる つる 温 泉 家 横
日 の 出 太 太陽の家
藤 谷 産 業
栄 光 の
小 倆 翔
羽 緑 地 建
マ 原 二
原 東 二
ユ 保 一
橋 幹 二
橋 本 二
園 芸 二
ひ 西 二
熊 本 二
エンジエルズ・ドロップスン
きりんか
宮 田 ドリーム
くわ 長 井 田
ゆ 小さな郷土玩具館
う うき
大 久 野
肝 宝 郵便局
幸 来
仕 出し・お弁当ミヤタ
原 建設店
森 沢 村
お おば キャンプ
う 越 沼 商
ど ぶん 母
青 木 農 園
松 華 飯
秋川漁業組合日の出支部
BRED GARDEN
ト ン き ち 屋
ぎょうざキッチン&Café つむぐ
ひ の で 木 一
寺 山 竹 の 子
ゴクウホースビレッジ
Kitchencar Yasu
大 和 田 秀
岸 田 樹
手 打ちそば ほそ川
ANYTHING 39
イオンモール日の出
楊 美 登 里
煌 樂 - キラ
榎 五ノ神
藤 香
日の出プロモーション

令和2年度

日の出町観光まちづくり支援事業

について

本事業は、「日の出町観光振興計画」に基づいて、観光まちづくりに寄与する事業を町と日の出町が支援するものです。

- ① 日の出アルプスハイキングコースの整備とガイド養成並びにPR事業
- ② ひのでスペシャリティー事業
- ③ 移動ポニー「tabi maroco」
- ④ お出かけ！ひのでちゃん事業
- ⑤ 日の出町大久野フラワーロード事業



◎新規、継続事業いずれも事業の自立を目指してください

は、行政、町民、企業、団体等が一体となって「住んでよく、訪れてよく、働きがいのあるまちづくり」に向けて前進することになります。そのためには、観光協会を中心に町民や観光交流事業を実施する団体等が主体となって観光振興によるまちづくりに取り組んでいます。今年度は、新規1事業、継続4事業の申請をいたしております。

は、行政、町民、企業、団体等が一体となって「住んでよく、訪れてよく、働きがいのあるまちづくり」に向けて前進することになります。そのためには、観光協会を中心に町民や観光交流事業を実施する団体等が主体となって観光振興によるまちづくりに取り組んでいます。今年度は、新規1事業、継続4事業の申請をいたしております。



状況がさらに良くなり、安心して皆様と一緒にできることを願って、準備を進めてまいります。ぜひ楽しみにしてください！

この記事を目にされる現在、苗の植え付けは終わり、秋に向けてすくすくと育ち始めている頃でしょう。何事もなれば、毎年多くの子供たちでにぎわう芋掘り収穫体験農園。秋の味覚を掘つて体験して、味わつて、今年も笑顔が満開の場所になつてほしいです。

新型コロナウイルスの影響で、桜まつりや地域のあらゆる行事が軒並み中止されました。緊急事態宣言の解除もあり、理事会で協議した結果、今年度は昨年度から2千株減らした3千株を、畝間隔をゆったり取つて植え付け、開園とする運びとなりました。今後の状況によつては、芋掘りの実施を止め、芋の販売という形で農園を運営してまいります。

『今年は子供たちにさつまいも掘りを楽しんでもらえるのだろうか?』との思いが募った春先。

新入会員のご紹介

日の出町ハイキングガイドの会

日の出町ハイキングガイド養成講座の受講生が集つて誕生しました。この春新型コロナウイルスの渦中に何かと不自由な中で活動をスタートしました。日の出アルプスを大いに広め、ハイキング等を通して自然を愛しその豊かさ楽しさを多くの人と分かち合いその適正利用に関する事業を行い日の出町の活性化に寄与します。



彩雅

飲食業・イベント出店（キッチンカー）を行っています。



株式会社 堀総建

総合建設業（リフォーム全般）を行っています。

熊牛神輿会

福生市で活動している神輿会です。

